



“Podría San Luis Potosí mejorar su calificación”

La calificadora Fitch Ratings señala que es positivo el esfuerzo municipal

Redacción / Pulso

El director del Área de Finanzas Públicas de la calificadora Fitch Ratings, Gerardo Carrillo informó que en las próximas semanas estarían revisando la calificación del Ayuntamiento de la capital, ya que la actual no considera aún la reestructuración o refinanciamiento de la deuda, lo cual sería un elemento a favor “siempre y cuando los fundamentales de la cantidad financiera y el nivel de recaudación pues se mantengan estables”. En entrevista con un programa de análisis de una radiodifusora local, dijo que la gran mayoría de los Ayuntamientos tienen indicadores de apalancamiento todavía bastantes manejables. Agregó que en algunos casos sí se puede decir que tienen niveles de endeudamientos diferentes, pero también destacó que el Ayuntamiento de la capital de la capital se puso al corriente en sus obligaciones bancarias, lo cual permitió mejorar su calificación. Reiteró que lo que tiene que hacer San Luis Potosí es honrar sus obligaciones bancarias, además de mantener los niveles de deuda, fortalecer la recaudación local y controlar el gasto corriente y social.